## **DEPORTES**

## El primer damnificado tras la victoria de Chile: Noel Sanvicente renuncia a la banca de Venezuela

El Ciudadano · 30 de marzo de 2016

Tras ir colista con un sólo punto, tener hasta problemas con las camisetas y convencer del retorno apenas a seis de los catorce jugadores que dejaron la "Vinotinto", el entrenador dejó el cargo tras la derrota ante La Roja.



Se veía venir incluso en la previa del último partido clasificatorio en Barinas, donde su escuadra salió con camiseta alternativa generando un altercado entre el entrenador y la directiva. Y el triunfo de Chile en Barinas por cuatro a uno fue el detonante de una relación que venía a los tumbos.

Finalmente, la salida del entrenador venezolano Noel San Vicente se produjo hace poco más de una hora tras informarlo a la directiva de la federación de ese país. El periódico Líder de Caracas indicó que el presidente del ente rector del fútbol venezolano, Laureano González anunció que este jueves por la tarde, la directiva caribeña emitirá un comunicado oficializando la decisión de Sanvicente, que debido a los malos resultados en estas clasificatorias. el estratega no sigue.

Ya tras el encuentro con La Roja, el entrenador había anticipado el abrupto final.



"La decisión la tengo ya tomada, pero tengo que hablar con el presidente de la Federación. Le he puesto el pecho, he buscado la forma pero no me han acompañado los resultados. Estamos de últimos, esa es la realidad", aseveró en rueda de prensa.

El técnico venezolano comentó que en los próximos días se reunirá con el presidente de la Federación Venezolana de Fútbol (FVF), Laureano González para

conversar.

El entrenador de la Vinotinto evitó hablar de renuncia y dijo que siempre va "a

trabajar con las mismas ganas esté donde esté".

Sobre el desempeño de su equipo hoy ante la Roja, el técnico consideró clave haber

perdido al volante Arquímedes Figuera en el primer tiempo por lesión.

"Simplemente hoy hubo un antes y un después con la salida de Figuera que estaba

haciendo un buen partido y no encontramos la vuelta".

"Por mi cabeza no pasaba algo así como terminamos, pero estoy contento con

todos los muchachos que entraron. Hay mucha juventud y a lo mejor van a pagar

la novatada", agregó.

Fuente: El Ciudadano